

VEGETARIAN EGGLESS AFTERNOON TEA

شاي بعد الظهر النباتي بدون بيض

SERVED FROM 2PM TO 6PM

يتم تقديمه من الساعة 2 حتى 6 بعد الظهر

HERBED CREAM CHEESE AND CUCUMBER SANDWICH ON CRISPY OATS BREAD

سندويش الخيار مع جبن كريمي بالأعشاب
على خبز الشوفان المحمص

LAYERED AVOCADO ON OREGANO BREAD WITH CRESS AND POMEGRANATE

طبقات الأفوكادو على قطعة خبز الأوريغانو مع بذور الرشاد والأناثار

ALOO GOBI AND MINT CHUTNEY SANDWICH

سندويش بطاطس ألو غوبي وصلصة النعناع

CAPRESE SALAD ON MINI BAGEL WITH PESTO

سلطة كابريزي على خبز الباجيل الصغير مع البيستو

TIMBAL OF CAPONATA ON RYE BREAD WITH CRÈME FRAÎCHE AND KALAMATA OLIVES

تيمبالي كابونات على خبز الردة مع الكريمة الطازجة والزيتون كالاماتا

DEMI DRIED TOMATO, MARINATED ARTICHOKE AND BRIE CHEESE IN WHOLE GRAIN BREAD

طماطم نصف مجففة، خرشوف مُنْبَل والجبن الأبيض الطري في خبز الحبوب الكاملة

All foods are cooked to the food code requirements unless otherwise requested. Consuming raw or undercooked meats, poultry, seafood, shellfish or eggs may increase your risk of foodborne illness.

يتم طهي جميع الأطعمة إلى الحد الموصى به في متطلبات قانون الغذاء إلا إذا طلب خلاف ذلك. إستهلاك اللحوم، الدواجن، المأكولات البحرية أو أنواع المحار أو البيض النيئة أو الغير تامة اللضج يزيد من فرصة إصابتك بالأمراض المنقولة عن طريق الأغذية.

Prices are inclusive of 10% Service Charge, 6% Tourism fee, 4% Municipality fee and 5% VAT

تشمل الأسعار على 10% رسوم خدمة، 6% رسوم سياحة، 4% رسوم بلدية و 5% ضريبة القيمة المضافة

(V) Vegetarian Option, (N) Dish Contains Nuts, (H) Healthy Option.

(ن) نباتي، (ص) صحي، (م) يحتوي على مكسرات.

VEGETARIAN EGGLESS AFTERNOON TEA

شاي بعد الظهر النباتي بدون بيض

FRESHLY BAKED EGGLESS RAISIN AND PLAIN SCONES

كعك مخبوز طازجاً بدون بيض سادة وبالزبيب

HOMEMADE RASPBERRY - ROSE JAM, COMFIT ORANGE MARMALADE

مربى زهرة التوت المصنوعة محلياً، كونفيت مربى قطع البرتقال

SWEET TREATS

الأطياب الحلوة

GRAND CRU CHOCOLATE CAKE

كعكة الشوكولاتة جراند كرو

BOURBON VANILLA BEAN CAKE WITH STRAWBERRY (N)

كعكة حبوب فانيليا بوربون بالفراولة

APPLE CINNAMON CRUMBLE (N)

تفاح بالقرفة

CARAMEL RICE PUDDING (N)

بودنج الأرز بالكراميل

YOGHURT PANNA COTTA WITH MANGO

بانناكوتا الزبادي بالمانغو

RASPBERRY CHOCOLATE TART (N)

تارت التوت بالشوكولاتة

"OR EGGLESS NOIR" CHOCOLATE CAKE

YOGHURT EMULSION

أو كعكة الشوكولاتة الداكنة بدون بيض
مستحلب الزبادي

All foods are cooked to the food code requirements unless otherwise requested. Consuming raw or undercooked meats, poultry, seafood, shellfish or eggs may increase your risk of foodborne illness.

يتم طهي جميع الأطعمة إلى الحد الموصى به في متطلبات قانون الغذاء إلا إذا طلب خلاف ذلك. إستهلاك اللحوم، الدواجن، المأكولات البحرية أو أنواع المحار أو البيض النيئة أو الغير تامة اللضج يزيد من فرصة إصابتك بالأمراض المنقولة عن طريق الأغذية.

Prices are inclusive of 10% Service Charge, 6% Tourism fee, 4% Municipality fee and 5% VAT

تشمل الأسعار على 10% رسوم خدمة، 6% رسوم سياحة، 4% رسوم بلدية و 5% ضريبة القيمة المضافة

(V) Vegetarian Option, (N) Dish Contains Nuts, (H) Healthy Option.

(ن) نباتي، (ص) صحي، (م) يحتوي على مكسرات.